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R a s e l l u s  h e n d r e r i t  p u l v i n a r

　暑い夏がやってきました！この暖かい季節が私は大好きです。
先日は、新潟まで他の医院さんの夏祭りに参加してきました。
キッザニアを題材にして、とても楽しそうでした！うちでもや
りたいな。
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CLOVER DENTAL STAFF 
お気に入りの一品

託児の時間帯が少し延びました！
ママの治療予約もさらにしやすくな
りましたよ！

9月3日(土)4日(日)

丸茂研修会アドバンスコー
ス

　インプラントを得意とする私
ですが、長い間、義歯を学び続
けています。それだけ奥が深い
ものです。でも、楽しい！

9月10日(土)11日(日)

一水会特別講演会

　今年度から会長をさせていた
だいている秋田のスタディグルー
プ一水会の特別講演会を行いま
す。北九州市から講師をお呼び
し、2日間に渡り、秋田で遊びと
学びを提供します。

9月25日(日)

経営塾ベーシック

　田村がセミナー内で、チーム
リーダーとして奮闘しておりま
す。がんばれ！

　私のお気に入りは無印良品
店の大きいクッションです。 

　値段はいくらだったか忘れ
てしまいましたが、とてもく
つろげます！ 

　一度座ると立ちたくなくな
りますし、そのまま寝てしま
うほど心地良いです！ 

　店頭にお試し用として置い
てあるので、一度座ってみて
気に入ったら検討してくださ
い。

	よく⼩学⽣のお⼦さんたち
がそこに座って休んでいる
ので、もしかしたら順番待
ちになるかもしれません…	
 でも絶対におすすめです！

      担当 坂本



　先月、当院で初めてセレックキャンペーン
企画を行いました。これは、非常に悩んで決
断した取り組みでした。多くの方にご利用い
ただき、当初の50本までという予定が、あま
りにも早い段階で完売したので、追加50本と
させていただきました。

　医療の側面から、キャンペーンといういわ
ゆる「安売り行為」とも思われることをする
べきかどうかというのが、悩んだ一番の理由
です。私が、研修医だった頃、先輩歯科医師
からこう言われました「若いとは言え、患者
さんにとっては歯科医師免許を持った時から
歯科医師として見られている。自分の医療に
誇りを持ち、決して安売りしないように！」
いろんな意味が込められていた言葉でしたが、
今も心に残っています。

　しかし、その反面、良質の医療を提供する
のも私たちの使命でもあります。良質であれ
ばあるほど、費用も考えなくてはいけません。
これはオフレコですが、以前、小学生が生え
たての永久歯に虫歯ができてしまいました。
そこで、私は治療したのですが、意外と進行
していて、金属で補う必要がありました。お
そらく銀歯で治せば、数年後にはまた再発し

て、神経を抜くこととなり、さらには抜歯と
いう方向に進みます。この歯の寿命は、とて
も短くなってしまいます。そこで、自己負担
でゴールドで治してあげたことがあります。
今でも通ってきてくれますが、むし歯の再発
はありません。生えたての歯にむし歯ができ
たのですから、歯磨きが上手な訳ではないの
に、再発がないのです。これは、明らかにゴー
ルド、つまり材料のおかげだと言っていいか
と思います。それだけ、良質な材料は、皆さ
んの歯を守ってくれるということです。

　今回は、この狭間で悩みながらも、セレッ
クシステムがこれからは歯科医療で必要不可
欠なものとなることを確信しており、それを
早くから、みなさまに広くお伝えするために、
キャンペーンという形とさせて頂きました。
おかげさまで、多くの方にその真意をお伝え
することで、セレック治療を選択していただ
くことができて嬉しく思います。

　今後は、意味づけをしっかりと行いながら
も、みなさまにもお得な取り組みを提供して
いきたいと感じております。

　　　　　　　　　　　　　　山岡

くろーばー

お問い合わせ＆ご予約　   
018-836-0968 

セレックキャンペーンを通じて
　良質な医療情報を提供するため

クローバーデンタルホームページ   www.cloverdental.com 
インプラントホームページ   www.cloverdentalimplant.com 

クローバー日記 
   - good & new -

コーディネーター　　　　

　知恵子のつぶやき♡　

　8月にセレックのキャンペーンを
行った結果、たくさんのご利用をい
ただきました。みなさんが、綺麗で
長持ちする材料を望んでいることを
あらためて知るきっかけとなりまし
た。これからも、皆さんの希望にあっ
た提案を心がけます。ありがとうご
ざいました！

ブログ
も見てね！

こんにちは！
今回は新しく入社した保育士の
小野さんにインタビューしてみました！

　なぜクローバーデンタルに
入社しようと思ったのですか？
『幼稚園に勤務していた時に園児の歯科検
診を見ていて子供の健康に興味を持ち、保
育施設とは別の形で子供の成長を見守って
いきたいと思ったのがきっかけです。』
　得意な遊びはなんですか？
『走ったり体を動かす遊びが好きです。』
　患者様へメッセージお願いします！
『皆様はじめまして。保育士の小野です。
　６月１日からクローバーデンタルで働き
始めたのでまだお会いしたことのない患者
様がたくさんいらっしゃいますね。少しず
つではありますが患者様のお顔とお名前を
覚えられるよう日々努力しています。
親御さんの治療中、診療内でお子さんが泣
いてしまった時などに私が保育を担当しま
す！
皆様の不安を安心に変えられるよう頑張り
ますのでいつでもお気軽にお声がけ下さい
ね！皆様のご来院お待ちしてます！』
　　　　　　　　　　　担当　大嶋

世界のみなさんこんにちわ。 
ワールドワイド山崎です。 

最近『らーめんのやつ見ました～
今度行こうと思います！』 
と声をかけて頂くことが
多々。。。嬉しい。。。 

私にもぜひ教えてくださいね。 
　（素直なので）行きますよ。 

さて先日、新国道沿いにありま
す、『デュプレいしい』に行き

ました。 
みなさんご存知ですかね。 
ケーキ屋さんでかなり有名です
が、私は初めてでした！ 
閉店ギリギリに来店。。。 

ショーケースには種類が少なく
残ったケーキがポツポツと。。。

でも美味しそう！！！ 
３つ頼んで帰ろうとしたところ 
『１つ御試食でどうぞ～』 
きらきら輝くケーキも箱に入れ

てもらいました。 
びっっくりしました。 
いや～嬉しい（笑） 

これ、よくあることなんですか
ね？　　山崎 
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